

不撓不屈～粘り強く～

暁中学校 学年通信 2年

第23号

令和6年1月10日発行

新年の抱負

あけましておめでとうございます。昨年も掲載しましたが、「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。「一年の計画は年の初めである元旦に立てるべきであり、物事を始めるにあたっては、最初にきちんとした計画を立てるのが大切」であるという意味です。自分という人間や自分の人生をつくり上げていくのは、自分自身です。皆さんは、今年どんな一年にしたいですか。そのために、何を「主体的」、「粘り強く」取り組みますか。何を「自制」しますか。それを決めて、取り組んでいくのも皆さん自身です。ただ皆さんに共通していることは、2024年という1年は、人生のゴールではなく、長き人生の通過点であることです。1年をよいものにするためにも、心身ともに健康を維持しながら、1ヶ月、1日、1時間を大切に過ごしていきましょう。

残り3ヶ月…

2年生の生活も残り3ヶ月になりました。3ヶ月後には、暁中学校の最上級生として、生活していくことになります。そこで学級委員の皆さんが各クラスの状況とこれからの生活でやるべきことまとめました。

	できたこと	できていないこと
1組	・名札と生徒手帳の忘れが少ない ・給食当番の手伝い	・床の掃除ができていない ・ロッカーやリュックの整理
2組	・授業と休み時間のメリハリをつける ・1週間の目標をたてて、達成できたことが多い	・時と場に応じた行動ができていないことがある ・できてたことが継続できない
3組	・スリッパの整頓 ・移動教室の整列が早い	・8:15入室 ・あいさつの声が小さい
4組	・床の掃除ができている ・あいさつの声が大きい・1分前着席	・8:15入室 ・連絡帳の管理

あるクラスによっては、できていることも、他のクラスではできていないこともあります。ただ、3ヶ月後には、現在のクラスは終わり、4月には、新しいクラスが始まります。自分の生活を振り返りながら、少しでもできることを増やして、来年度につなげていきましょう。また、中学校を卒業した後でも、自分の力で生きていけるようになるためにも、「自治」ができるようになりましょう。

保護者の皆様へ

進路学習について

年末に配付しました、進路希望調査にご協力頂きましてありがとうございました。今年度の進路学習は、この進路希望調査をもって、終わりとなりますが、来年度の早い時期に進路希望調査を配付し、進路決定に向けて取り組んでいくこととなりますので、ご家庭でも進路についての話をして頂けると幸いです。お子様が自分自身にあった進学や就職を「選択」し、その後も「後悔」することなく、「継続」し、その先の人生に繋がっていけるような進路決定ができればと思っています。

校外学習について

1月17日(水)の校外学習を行うにあたり、2つご協力をお願いします。

- ① お手数おかけしますが、お弁当をお願いします。
- ② 学習見学地には、保健室などの施設がありませんので、急な発病や発熱などに対応することができないこともあります。場合によっては、学校生活と同様にお迎えに来ていただくこともあるかもしれません。その際は、ご協力頂ますようお願いいたします。

2月の日課の訂正について

令和5年4月7日配付文書「令和5年度の日課について」では、2月の部活動が16:30までと記載されていましたが、正しくは16:45までです。申し訳ございませんでした。

